
Die Umbaumaßnahmen am Steintor inklusive diverser Sperrungen sind angelaufen und 
werden durch den Maßnahmeträger HAVAG mit dem Angebot eines Baubüros begleitet.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1) Wie wird das Baubüro an der Ecke Am Steintor/Ernst-Kromayer-Straße frequentiert? 
Wie sind vor diesem Hintergrund die angebotenen Öffnungszeiten zu bewerten? 

 
2) Mit welchen Problemen bzw. Anregungen kommen die Bürger in das Baubüro? (bitte 

auflisten) 
 

3) Welche Schlussfolgerungen zieht die Stadtverwaltung aus den Rückmeldungen der 
HAVAG für kommende, vergleichbare Bauvorhaben in Bezug auf die Einrichtung 
eines Baubüros? 

 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


